

Le lundi 15 décembre 2025

MUNICIPALES 2026 À REZÉ

Place publique réaffirme sa priorité : à Rezé comme ailleurs, construire partout une dynamique unitaire de gauche

La presse s'est récemment fait l'écho d'une décision prétendument prise par Place publique de présenter une liste contre Rezé Citoyenne, conduite par Agnès Bourgeais. Place Publique souhaite clarifier publiquement sa position.

Notre parti tient à indiquer clairement qu'aucune liste candidate aux élections municipales de 2026 à Rezé ne portera l'étiquette Place publique. Aucune décision de ce type n'a été validée par les instances nationales compétentes.

Une règle constante : les stratégies électorales sont validées au niveau national

Conformément à nos statuts, les décisions concernant les stratégies électorales et les accords politiques pour les communes de plus de 40 000 habitants relèvent exclusivement du niveau national. Cette règle garantit la cohérence politique du mouvement, la clarté de nos engagements et la recherche systématique d'alliances progressistes solides.

Aucune initiative locale ne peut donc engager Place publique sans validation nationale préalable.

Notre cap : l'unité de la gauche et la construction d'aventures communes

Partout en France, Place publique poursuit un objectif clair : favoriser des rassemblements locaux capables de créer une dynamique de gauche progressiste, crédible, durable et victorieuse. À l'heure où le poids croissant de la droite conservatrice et de l'extrême droite menace les équilibres démocratiques, l'unité des forces de gauche est un impératif politique majeur.

À Rezé, une priorité : l'unité et le dialogue à gauche

Face à ces enjeux, Place publique souhaite donc poursuivre les échanges avec les composantes de Rezé Citoyenne afin d'identifier un chemin commun, fidèle à nos valeurs : justice sociale, écologie, démocratie, exigence de crédibilité.

Car c'est ensemble – et seulement ensemble – que nous pourrons bâtir des majorités locales capables de faire reculer la droite et le Rassemblement national, et redonner sens à l'action publique.